

## Fecha de la fotonoticia

---



Imagen del equipo que ha dirigido, coordinado y supervisado la obra.      *Fotógrafo: EA7ZW-Roldan 2020*

### **El Aeropuerto de Sevilla termina la obra de recrecido de la pista de vuelo**

El Aeropuerto de Sevilla ha finalizado la obra de recrecido de la pista de vuelo, un complejo proyecto de ingeniería que arrancó a finales de mayo de 2019 y que ha concluido dos meses antes de lo previsto. Esta actuación, a la que se han destinado 10,9 millones de euros, se ha desarrollado en tres grandes fases y el grueso de los trabajos se ha concentrado en horario nocturno, con el objeto de minimizar su impacto en la operativa habitual del aeropuerto.

La obra, de una envergadura equivalente casi a la ejecución de una pista nueva, ha requerido un importante despliegue de personal y medios:

- 500 trabajadores.
- 117.600 toneladas de aglomerado asfáltico y 18.900 metros cúbicos de hormigón.
- 16 torres de iluminación, dos vehículos de asistencia y tres equipos de realce de luces.
- Dos equipos de pavimentación, cinco de fresado y limpieza, dos de pintado, tres para colocar elementos prefabricados del drenaje y tres para el movimiento de tierras.
- Hasta 55 vehículos y maquinaria pesada han coincidido de forma simultánea en la zona.